

NO ESTA BIEN...



No asusta la noticia del inminente derribo de esas dos casas. Son las números 126 - 128 del Casco Bajo. En sus sótanos están los que se conocen por "Baños Árabes", de indudable interés artístico e igualmente histórico. Antes de que sea tarde damos —una vez más— nuestra señal de alarma. Si es que de verdad hay alguien que cuida de estos menesteres en la ciudad, debe pensarse en evitar que con la casa desaparezca un notable vestigio arqueológico. Si todo pudiera hacerse respetando esos sótanos...